



Amtliche Mitteilung  
Ausgabe Oktober 2021

Zugestellt durch Post.at

## Liebe Gemeindebürgerinnen und -bürger, liebe Jugend,

wir sollten gewisse Traditionen bewahren. Umso besser, wenn diese mit Gemeinschaft und Geselligkeit verbunden sind. Da unser Österreich seit Jahrzehnten an seinem Ehrentag ganz im Zeichen des Wanderns steht, möchte ich Euch mit dem Gemeinderat unserer Stadtgemeinde am Nationalfeiertag, den 26. Oktober, zum gemeinsamen Wandern und Radfahren einladen. Dabei gibt es für Jung und Alt dreierlei auszuwählen: Eine Radwanderung, bei der wir unter anderem unseren jüngsten historischen Fund, die Mooreiche in Sicheldorf besuchen, sowie den Dorfteich Dedenitz und den künftigen Kreisverkehr in Zelting. Vizebürgermeister Franz Trebitsch schnürt seine Wanderschuhe, es geht über den Damm bis zum Liebmannsee. Die dritte Gruppe bereist alternativ derweilen mit einer geführten Tour unser Bundesland in der Steiermark Schau.

Eine verdiente Stärkung verspricht dann wieder unser Treffen um 15 Uhr auf der Hasenhaide, wo wir zusammen bei Sturm und Kastanien die Eröffnung der Pumptrack-Anlage sowie dem Stadttor Hasenhaide feiern.

Auf Eure Teilnahme und einen gelungenen Nationalfeiertag freut sich  
Euer Karl Lautner

### 13:00 Uhr Treffpunkt Hasenhaide (Parkplatz)

- **Gemeinsame Familienradtour mit dem Bürgermeister**  
Route über Laafeld, Sicheldorf, Dedenitz, Zelting, Goritz und wieder zur Hasenhaide  
**TIPP:** Nutzen Sie die Gelegenheit und testen Sie die E-Lastenräder der Stadtgemeinde!
- **Wandern mit dem Vizebürgermeister**  
Quer durch den Biosphärenpark und wieder zurück
- **Tour durch die Steiermark Schau** – Für alle Nicht-Wanderer und Nicht-Radfahrer besteht die Möglichkeit an einer geführten Tour durch die Steiermark Schau teilzunehmen

### 15:00 Uhr Rückkehr Hasenhaide – Eröffnung Pumptrack und Stadttor Hasenhaide Gemeinsamer Ausklang bei Sturm und Kastanien

**Bei Regenwetter** entfallen die Radtour und das Wandern, wir treffen uns um 15.00 Uhr zur Eröffnung der Pumptrack und des Stadttores



⇒⇒⇒⇒ bitte wenden!



Amtliche Mitteilung  
Ausgabe Oktober 2021

Zugestellt durch Post.at

### Neues in Bad RADkersburg

In Bad Radkersburg wird das Thema "Rad" richtig gelebt. So wurde im heurigen Jahr in zwei weitere Maßnahmen investiert, die die Wichtigkeit dieses Fortbewegungsmittels zusätzlich unterstreichen.

- Anschaffung von Rädern aller Art
- Errichtung einer Pumptrack für Kinder und Jugendliche auf der Hasenhaide

**Beide Maßnahmen konnten durch die Unterstützung aus Mittel des Steiermärkischen Landes- und Regionalitätsgesetz 2018 realisiert werden.**

### Räder aller Art

In den Räumlichkeiten der ehemaligen Laava-Lounge in der Innenstadt, hat die Stadtgemeinde Bad Radkersburg eine Verleihstation für Räder aller Art eingerichtet.

Damit möchte man die Bevölkerung, aber auch die Gäste und Urlauber dazu motivieren, kurze Wege mit dem Rad anstatt dem Auto zu erledigen.

Wer beim Testen auf den Geschmack gekommen ist, kann sich die E-Lastenräder täglich innerhalb der Geschäftszeiten des Fahrradfachgeschäftes Frankl&Mitterer ausborgen.



### Pumptrack



Im Rahmen des Projektes "Pumptrack Hasenhaide" wurde ein spezieller Rundkurs errichtet, auf dem durch sogenanntes „Pumpen“ also durch Verlagern von Gewicht, gefahren werden kann.

Neben Fahrrädern, Skateboards, Rollern oder Inlineskates hat die Pumptrack auf der Hasenhaide noch eine Besonderheit – sie ist als „Inklusionstrack“ konzipiert worden. Das bedeutet der Rundkurs ist auch für Rollstühle und Laufräder nutzbar. Eine unterhaltsame sportliche Aktivität für Personen aller Altersgruppen ist dabei garantiert.